



### 第22代教育長就任



4月1日、教育長辞令交付式がおこなわれ、崎山晃氏が、第22代教育長に就任しました。崎山教育長の任期は令和7年3月31日までの3年間です。

写真：崎山教育長(中央)、中山市長(右)、川満副市長(左)

### 第20代・21代教育長退任



3月31日、第20代・21代教育長を務めた石垣安志氏の任期満了による退任式が行われました。退任式終了後には、ご家族そろって記念撮影が行われました。

写真：石垣安志氏とご家族(中央)、中山市長(左)、川満副市長(右)

### SDGsイベント開催



3月26日、市役所にて、SDGsカードゲーム「八重山版 Get The Point」が開催されました。このイベントは、市内の高校生が中心となりクラウドファンディングで制作したSDGsカードゲーム「Get The Point」の八重山版で、より身近にSDGsについて考えることが出来るものになっています。参加者からは「楽しく知ることができた。」などと好評でした。

### 記念モニュメント設置



昨年5月1日に市内で実施された聖火リレーのゴール地点となった舟蔵公園に、記念モニュメントが設置され、4月11日に除幕式が行われました。

写真左から、長浜信夫会長(八重山郡スポーツ協会)、宮良昌招会長(石垣市体育協会)、平良常さん(聖火リレー第一走者)、中山市長、崎山教育長、小切間企画部長。